

Echanges interscolaires

2019 est la deuxième année de partenariat avec le collège Saint Thomas d'Aquin Veritas à Saint Genis Laval (France) et notre Centre scolaire. Deux initiatives ont été réalisées grâce à leur professeur d'espagnol, M^{me} Muriel Rajon. La classe de 4^e a

souhaité poursuivre l'action «boîte à 2€» et la classe de 3^e a choisi de soutenir la collecte du bol de riz. En effet, à la période de Carême, le collège et l'aumônerie vendent un repas aux élèves et la collecte est reversée à une association, et cette année ce fut

la nôtre. L'action des jeunes et leur solidarité nous a vraiment touchés. Merci à eux et nous espérons continuer l'année prochaine.  [Evelyne Develey](#)

